

October 24, 2023

Students in Solidarity with Palestine and Palestinian Liberation

Content warning: The statement mentions genocide, ethnic cleansing, and violence.

The Canadian Federation of Students (CFS) affirms its solidarity with Palestinian people in their ongoing fight against settler-colonialism, apartheid, occupation, and genocide. For 75 years, Palestinians have been subject to extreme systemic violence due to the ongoing Zionist occupation through a process of settler-colonialism, and ethnic cleansing. Since October 7th, over a million Palestinians have been displaced, and more than 4000 have been killed, including more than 1600 children due to the attacks on Gaza by the state of Israel. These targeted attacks have left many civilian infrastructures such as hospitals and places of worship, intentionally destroyed. Palestinians in Gaza have been living in the largest open-air prison for far too long, under a land, water and sea blockade that has only worsened since October 7th as more people have been displaced and forced into a smaller area without access to water, food, or medical aid amidst an ongoing genocide. Last night, Israeli airstrikes continued on Gaza, some of the heaviest attacks since October 7th, only continuing the violence and genocide inflicted on Palestinian people.

Historically, the student movement has played an imperative role at dismantling oppression and seeking change worldwide, and Palestine is no exception: from coast to coast, students continue to call for an immediate stop to the bombing of Gaza, an immediate end to the siege, and a free and liberated Palestine. We uplift the right of the Palestinian people to self-determination and resistance, and remain rooted in the understanding that colonized people have the right to resist the processes of settler-colonialism they are experiencing, from Turtle Island to Palestine.

We are seeing the further development of a narrative that seeks to minimize the reality of Palestinians, protect Israel's war crimes, and villainize supporters of justice. This narrative is not new; corporations, institutions, and governments who historically and continue to exercise and benefit from settler colonialism in so-called Canada continue to actively build and uphold it due to their complicity and investment in Israel's settler colonial destruction and dispossession of Palestinians. We see through mainstream reporting on this issue, and through intentional language choices used to describe the brutal apartheid and occupation as merely a conflict, serves to obfuscate the ongoing atrocities inflicted on Palestinians for 75 years. Let it be clear, genocide is not a conflict. It never was.

Throughout the past few weeks, there have been an onslaught of attacks on students' unions who have been calling for justice and showing solidarity with Palestine, attacks with every effort to undermine student union autonomy and student safety. From the significant increase in heavy campus security and police presence on campuses specifically targeting and surveilling students, clubs, and groups demonstrating solidarity with Palestine, to the various threats to student unions and their autonomy in hopes of silencing oppressed voices, Post-Secondary institutions are blatantly censoring students who are challenging the settler-colonial discourse. However, these attacks have not happened without the support and endorsement of all levels of government. Last week, Ontario



cfsfcee

CANADIAN FEDERATION OF STUDENTS
FÉDÉRATION CANADIENNE DES ÉTUDIANT-E-S

Minister of Colleges and Universities, Jill Dunlop, read out the names of student union executives from several students unions in the Legislative Assembly of Ontario; this occurrence took place following a meeting the Minister had with a number of University administrators. These actions have purposely and maliciously jeopardized the safety of student unions and their leaders who have called for justice for Palestinian lives.

The Federation vehemently condemns the actions of the Ontario Minister of Colleges and Universities for directly interfering with student union autonomy on free speech to advocate for Palestinian liberation, for her intentional misrepresentations of the students' unions and their solidarity, and for the reckless and harmful behaviour displayed within the Legislative Assembly. The censorship and retaliation faced by students for showing support and solidarity for Palestinians is a dangerous and abhorrent precedent that the Ontario government and Post-Secondary institutions are creating. This position taken by the Ontario government has not only placed student supporters of Palestine at risk but also directly harms Palestinian students as the government openly supports the oppressor and stands in opposition of the oppressed. There is no place for governments to interfere, or encourage interference via University administrations with the democratic decisions, processes, and autonomy of student unions – this interference must immediately stop.

Now is not the time to remain silent or idle in regards to the ongoing genocide. Time and time again, and very much to the present day - Western media news outlets, governments, Post-Secondary Institutions and educational curricula continue to perpetuate the settler-colonial narrative that defends and celebrates genocide, ethnic cleansing and settler violence. We have a collective and moral duty, as a society, to challenge the history that is being portrayed and, to resist and dismantle the oppression faced by Indigenous peoples from Turtle Island to Palestine.

We, the Canadian Federation of Students, reaffirm our commitment to the Palestinian struggle. We continue to call on Post-Secondary institutions and all levels of government and to end their complicity in apartheid and genocide via divesting from arms and weapons manufacturers and amplifying public support for such calls to action.

The call for liberation of Palestinian people will not stop until they are all free.

The Canadian Federation of Students represents over 530,000 students, it is the largest and oldest national students' unions representing both domestic and international students in universities and colleges, including undergraduate, graduate, full-time and part-time students.

-30-

For further information on the campaign or to set up an interview, contact: **Brandon Rhéal Amyot**, National Chairperson, at b.amyot@cfs-fcee.ca.

Le 24 octobre 2023

**Les étudiantes et étudiants expriment leur solidarité à l'endroit de la Palestine
et de la libération du peuple palestinien**

Mise en garde concernant le contenu : Cette déclaration fait mention de génocide, de nettoyage ethnique et de violence.

La Fédération canadienne des étudiantes et étudiants (FCEE) affirme sa solidarité à l'endroit du peuple palestinien dans sa lutte qu'il continue de livrer contre le colonialisme, l'apartheid, l'occupation et le génocide. Depuis 75 ans, les Palestiniennes et Palestiniens sont victimes de violences systémiques extrêmes en raison de l'occupation sioniste continue par un processus de colonialisme-colonialisme et de nettoyage ethnique. Depuis le 7 octobre, plus d'un million de Palestiniennes et Palestiniens ont été déplacés et plus de 4 000 ont été tués, dont plus de 1 600 enfants, dans les attaques perpétrées contre Gaza par l'État d'Israël. Dans la foulée de ces attaques ciblées, de nombreuses infrastructures civiles, dont des hôpitaux et des lieux de culte, ont été détruites intentionnellement. Les Palestiniennes et Palestiniens de Gaza vivent depuis beaucoup trop longtemps dans la plus grande prison à ciel ouvert de la planète. Ils vivent sous un blocus terrestre, aérien et maritime qui s'aggrave une fois de plus depuis le 7 octobre, car de plus en plus de gens sont déplacés vers dans une toute petite région sans accès à de l'eau, à de la nourriture, ou à des soins médicaux alors qu'un génocide suit son cours. Dans la nuit d'hier, Israël a poursuivi ses attaques aériennes contre Gaza, quelques-unes des attaques les plus lourdes depuis le 7 octobre. Ces attaques ne font que perpétuer la violence et le génocide infligés au peuple palestinien.

Historiquement, le mouvement étudiant a joué un rôle essentiel dans le démantèlement de moyens oppressifs et la recherche de changement dans le monde entier, et la Palestine ne fait pas exception : d'un océan à l'autre, les étudiantes et étudiants continuent d'appeler pour un arrêt immédiat du bombardement de Gaza, une fin immédiate au siège et une libération de la Palestine. Nous revendiquons le droit du peuple palestinien à l'autodétermination et à la résistance et nous demeurons enracinés dans la compréhension que tout peuple colonisé a le droit de résister aux processus du colonialisme qu'il vit, que ce soit sur l'île de la Tortue ou en Palestine.

Nous constatons la poursuite du développement d'un narratif qui vise à minimiser la réalité des Palestiniennes et Palestiniens, à protéger les crimes de guerre d'Israël et à peindre les partisans de la justice comme les méchants. Ce narratif n'a rien de nouveau. Les entreprises, les établissements et les gouvernements qui continuent à ce jour d'exercer le colonialisme et d'en tirer des bénéfices au « Canada » continuent de l'ériger et de le maintenir activement en raison de leur complicité et de leur investissement dans la destruction coloniale et la dépossession du peuple palestinien par Israël. Nous le voyons dans les reportages des médias grand public présentés sur la situation. Quant aux choix linguistiques intentionnels utilisés pour qualifier l'apartheid brutal et l'occupation de simple conflit, on ne cherche qu'à banaliser les atrocités commises contre les Palestiniennes et Palestiniens depuis maintenant 75 ans. Il est pourtant clair qu'un génocide n'est pas un conflit. Ça n'a jamais été le cas.

Au cours des dernières semaines, il y a eu de nombreuses attaques contre des syndicats étudiants qui demandent justice et qui expriment leur solidarité à l'endroit de la Palestine. Ce sont des attaques visant à miner l'autonomie syndicale ainsi que la sécurité des étudiantes et étudiants. Dans la foulée du resserrement considérable de la sécurité sur les campus et de l'intensification de la présence policière sur les campus, particulièrement par le ciblage et la surveillance d'étudiantes et d'étudiants, de clubs et de groupes démontrant leur solidarité à l'endroit de la Palestine, ainsi que des diverses menaces contre les syndicats étudiants et à leur autonomie dans l'espoir d'étouffer des voix opprimées, les établissements d'enseignement postsecondaire censurent de manière flagrante les étudiantes et étudiants qui mettent au défi le discours colonial. Toutefois, ces attaques n'ont pas eu lieu sans l'appui et l'aval de tous les ordres de gouvernement. La semaine dernière, la ministre des Collèges et Universités de l'Ontario, Jill Dunlop, a fait lecture des noms des membres d'exécutifs de plusieurs syndicats étudiants à l'Assemblée législative de l'Ontario, et ce, à la suite d'une réunion que la ministre avait tenue avec un certain nombre d'administratrices et d'administrateurs universitaires. Ces actions ont mis en péril intentionnellement et de manière malveillante la sécurité des syndicats étudiants et de leurs leaders ayant appelé à la justice pour la vie de Palestiniennes et Palestiniens.

La Fédération condamne sans réserve les actions de la ministre des Collèges et Universités de l'Ontario – qui nuisent directement à l'autonomie des syndicats étudiants en matière de liberté d'expression pour demander la libération de la Palestine –, ses fausses représentations intentionnelles concernant les syndicats étudiants et leur solidarité ainsi que les comportements téméraires et nuisibles qu'elle a affichés dans l'enceinte de l'Assemblée législative. La censure et les représailles que vivent les étudiantes et étudiants pour avoir démontré leur appui et leur solidarité à l'endroit du peuple palestinien constituent un dangereux et odieux précédent créé par le gouvernement de l'Ontario et les établissements d'enseignement postsecondaire. Cette prise de position par le gouvernement de l'Ontario met en péril la sécurité de non seulement les étudiantes et étudiants partisans de la Palestine, mais aussi directement des étudiants palestiniens, car le gouvernement soutient ouvertement l'opresseur et s'oppose aux personnes opprimées. Il n'y a pas de place pour que des gouvernements interfèrent ou encouragent l'interférence par l'entremise d'administrations universitaires dans des décisions, des processus et l'autonomie démocratiques des syndicats étudiants – et cette interférence doit cesser immédiatement.

Il n'est pas temps de rester silencieux ou passif quant au génocide qui est en cours. À maintes et maintes reprises jusqu'au présent jour, des médias occidentaux, des gouvernements, des établissements d'enseignement postsecondaire et des programmes éducatifs perpétuent le narratif colonial qui défend et célèbre le génocide, le nettoyage ethnique et la violence perpétrée par les colonisateurs. Nous avons un devoir moral collectif, en tant que société, de remettre en question l'histoire qui est présentée ainsi que de résister et de démanteler l'oppression à laquelle font face tous les peuples autochtones, de l'île de la Tortue à la Palestine.

Nous, à la Fédération canadienne des étudiantes et étudiants, réaffirmons notre engagement à l'endroit de la lutte du peuple palestinien. Nous réitérons l'appel que nous avons lancé aux établissements d'enseignement postsecondaire et à tous les ordres de gouvernement de mettre fin à leur complicité dans l'apartheid et le génocide en se désengageant des fabricants d'armes et en amplifiant leur soutien public de tels appels à l'action.

L'appel à la libération du peuple palestinien ne s'arrêtera pas tant que toutes les Palestiniennes et tous les Palestiniens n'auront pas été libérés.

La Fédération canadienne des étudiantes et étudiants représente plus de 530 000 étudiantes et étudiants, ce qui en fait la plus importante et la plus ancienne organisation étudiante au pays représentant des étudiantes et étudiants canadiens et internationaux des collèges et de tous les cycles universitaires, y compris des étudiantes et étudiants à temps plein et à temps partiel.

-30-

Pour plus de renseignements sur la campagne ou pour planifier une entrevue, veuillez communiquer avec : **Brandon Rhéal Amyot**, président national, b.amyot@cfs-fcee.ca.